

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

24 mai 2024

### JOËL NEVEU : artiste de l'année



#### **Rendez-vous à la Médiathèque – Ferme modèle de Bellerive-sur-Allier avec Joël Neveu.**

Dans le cadre du projet « un artiste, une année », la Ville a choisi pour cette première édition Joël Neveu, peintre Bellerivois. Il présente « La peinture créative accidentelle », qui a eu lieu du 1<sup>er</sup> mai au 5 juin 2024 et à retrouver du 10 juillet au 29 août 2024, à la Ferme modèle de Bellerive-sur-Allier.

Cette nouvelle exposition met en vedette le talent de l'artiste peintre Joël Neveu, âgé de 73 ans et autodidacte.

Il profitera de cette tribune pour vous présenter ses performances en art contemporain qu'il qualifie lui-même de « créatif » et « accidentel ».

Installé à Bellerive-sur-Allier depuis maintenant 12 ans, l'artiste présente pour la première fois sa collection aux multiples influences. Véritable invitation au voyage, il tire son inspiration des artistes Francis Bacon, Jackson Pollock, Kazimir Malevitch ou bien encore Simon Hantaï.

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

24 mai 2024

Joël Neveu invite le public à plonger dans son univers abstrait. Son extravagance, son sens du partage, sa convivialité et sa bonne humeur se ressentent dans ses créations. Son talent repousse les limites des conditions de création avec ses empâtements, ses textures, ses tissus froissés peints au rouleau et ses gestes répétitifs qu'il exécute avec rythme et rapidité.

Ses œuvres reflètent harmonie et audace et témoignent de sa passion et de son expérience de vie.



Après une exposition éphémère au geyser nous pourrons le retrouver aux **mois de juillet et août** à la médiathèque Ferme-modèle.

Les enfants pourront **chaque mercredi de juillet** profiter d'un atelier avec lui.

L'artiste exposera à nouveau à Cancale en septembre 2024 puis en juin 2025.